

RIESGOS Y RENDIMIENTOS



Julio Brito A.

julio Brito@cronica.com.mx

jbrito@yahoo.com

Twitter: @abritoj

CIFRAS. Adelantándose los mercados al señalamiento del presidente Andrés Manuel López Obrador de que no habrá apoyo fiscal a las empresas grandes, el peso continuó devaluándose y se cotizó en 24.75 pesos el dólar, a la vez que la agencia HR Ratings recortó la calificación de la deuda de Pemex luego de bajar la nota de la deuda soberana de México, debido a que consideran que el gobierno apoyará a la petrolera mexicana.